

Fecha: 21-01-2026
 Medio: La Tribuna
 Supl. : La Tribuna
 Tipo: Portada
 Título: PORTADA LA TRIBUNA CHILE

Pág. : 1
 Cm2: 800,0

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 14.800
 Favorabilidad: No Definida



La Tribuna

EL DIARIO DE LA PROVINCIA DE BIOBÍO

Fundado el 27 de junio de 1958

MIÉRCOLES 21 DE ENERO DE 2026 - PROVINCIA DE BIOBÍO, CHILE

AÑO LXVIII, N° 20.278

ENTREVISTA, 4

Alejandro Sandoval, director regional de Senapred: “Nos quedan al menos 30 días de altísimo riesgo”

“Si veo humo o fuego o sé que mi comuna está en alerta roja, no debo esperar a que llegue un mensaje al celular para actuar. La tecnología puede fallar: el teléfono puede estar descargado o las antenas dañadas por el fuego. La reacción debe ser automática ante la percepción del riesgo

Alejandro Sandoval,
director regional del Servicio Nacional de Prevención
y Respuesta ante Desastres



MÍNIMA 12° / MÁXIMA 32°

\$400 (IVA incluido) \$450 (Atrasado)

DESTACADAS

CRÓNICA, 7

“Aquí mucha gente arriesgó su vida”: vecinos de Santa Fe se mantuvieron en vilo enfrentando incendio forestal



CRÓNICA, 9

Emergencia por incendios: Yumbel despacha generador eléctrico y activa apoyo para Penco



REPORTAJE, 10-11

Testimonios de supervivencia y olas de ayuda ciudadana se toman las calles de Laja tras el paso del fuego



CRÉDITOS: EFE / PABLO HIDALGO

MEDIO AMBIENTE, 5

Superficie quemada en la provincia supera las 30 mil hectáreas mientras cuatro focos permanecen activos

El balance de la Corporación Nacional Forestal revela que el incendio forestal “Rucahue Sur” de Laja concentra la mayor preocupación, luego de que 4.500 hectáreas fueran consumidas en cuestión de días. En Los Ángeles y Nacimiento, los brigadistas mantienen las labores de combate para detener el avance del fuego.